



ELECCIÓN PRESIDENCIAL

Creel dice que México vive emergencia nacional por violencia

México vive una "emergencia nacional" por violencia e inseguridad, "con 165 mil homicidios dolosos en lo que va de la actual administración, 40 mil desaparecidos y 200 mil familias con un dolor irremediable", sostuvo Santiago Creel en Monterrey.



Santiago Creel, aspirante presidencial panista. Foto: Twitter @SantiagoCreelM

■ NACIONAL

Por EFE

jueves, 6 de julio de 2023

MONTERREY, NL (EFE).- México vive una "emergencia nacional" por violencia e inseguridad, dijo este jueves el aspirante a la candidatura presidencial de la coalición opositora Frente Amplio por México y actual presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

"Hay una emergencia nacional, hay una violencia que tiene saldos de guerra: 165 mil homicidios dolosos en lo que va de la actual administración, 40 mil desaparecidos y 200 mil familias con un dolor irremediable", sostuvo Creel en una reunión con medios de comunicación.